

Communiqué de presse

Berne, le 1er mars 2022

SmartGridready continue de prendre de la vitesse avec de nouvelles déclarations

La phase de bêta-test est terminée pour les labels « product » et « communicator » de SmartGridready. L'association a remis à cette occasion leur confirmation officielle à quatre autres entreprises autodéclarées. Le label « SmartGridready » est synonyme de communication dans le monde de l'énergie de l'avenir, qui deviendra plus compréhensible et plus intelligent pour tous grâce à une normalisation internationale.

Avec les nouvelles entreprises déclarées, Smart Energy Link AG, Swistec Systems AG, Virtual Global Trading AG et WAGO Contact SA, neuf fournisseurs importants de solutions énergétiques modernes remplissent d'ores et déjà les exigences du label SmartGridready dans les catégories « product » et « communicator ». Ces solutions peuvent, grâce à leur compatibilité, communiquer avec tout autre appareil SmartGridready par le biais d'interfaces. L'association SmartGridready les félicite en présence du président Jürg Grossen, du directeur Stefan Minder et de la responsable du service des déclarations Silvana Eigenmann et leur remet leur confirmation d'autodéclaration.

De pionnières à déclarées

Le logiciel de *Smart Energy Link AG* maximise l'autoconsommation par un pilotage intelligent. Il se sert des données mesurées dans le bâtiment pour alimenter si possible à l'électricité solaire les gros consommateurs d'électricité comme la pompe à chaleur ou les stations de recharge.

Swistec Systems AG est une société active au niveau mondial et un fournisseur de premier plan de produits pour la gestion de l'énergie au sein des réseaux électriques. Elle vend des produits innovants dans les domaines de la télécommande centralisée, de la gestion des charges et des réseaux intelligents.

Virtual Global Trading AG est spécialisée dans le développement et la conception de solutions de plateforme basées sur le cloud pour le secteur

de l'énergie qui peuvent être reliées aux installations, stations de recharge ou appareils SmartHome existants via SmartGridready.

Leader mondial de la technologie de connexion à ressort, *WAGO Contact SA* compte parmi les fournisseurs internationaux de pointe en matière de techniques de raccordement électrique et d'automatisation. Le « compteur d'énergie WAGO MID » déclaré rend possible une mesure complète de l'énergie, qui est nécessaire pour optimiser la consommation d'énergie.



III. 1 : Les responsables des quatre entreprises déclarées avec la responsable du service des déclarations (de g. à dr.) : Gregor Martinovic (Virtual Global Trading AG), Stefan Heimgartner, qui représentait Werner Frei (Swistec Systems AG), Simon Furrer (Smart Energy Link AG), Silvana Eigenmann (SmartGridready) et Willi Burkhalter (WAGO Contact SA).



Ill. 2 : Gregor Martinovic de Virtual Global Trading AG (2e à partir de la gauche) entouré du directeur Stefan Minder, de la responsable du service des déclarations Silvana Eigenmann et du président Jürg Grossen (de g. à dr.).
Photos : David Schweizer

Perspective : catégories de label « building » et « campus »

D'autres entreprises sont aujourd'hui déjà sur le point de faire déclarer leur « product » et « communicator ». Les catégories « building » et « campus », qui pourront également être déclarées dans un avenir proche, représenteront une prochaine étape importante pour le label.

[Dossier photos](#)

Contact pour les médias

Stefan Minder

Secrétaire général

+41 44 404 80 46

info@smartgridready.ch

www.smartgridready.ch

SmartGridready

Falkenplatz 11

Case postale

3001 Berne

À propos de SmartGridready

La Suisse dispose de la législation la plus moderne du monde en matière d'énergie et d'approvisionnement en électricité. Pour mettre en œuvre la Stratégie énergétique 2050, des réseaux électriques intelligents, également appelés « smart grids », sont indispensables. Ainsi seulement, le nouveau monde de l'énergie, caractérisé par une efficacité électrique accrue et une production d'électricité renouvelable et décentralisée, deviendra bientôt réalité. À l'avenir, tous les appareils électriques devront pouvoir communiquer avec le smart grid. L'association SmartGridready a pour but de développer et de diffuser un label garantissant cette communication.

Des appareils tels que les pompes à chaleur, les lave-linge et les stations de recharge pour voitures électriques doivent à l'avenir pouvoir échanger des informations avec le réseau électrique et les installations de production grâce au label SmartGridready. Un approvisionnement en électricité plus efficace, plus décentralisé et plus sûr deviendra ainsi possible.

L'association s'inscrit dans la prolongation des résultats d'un projet mené depuis 2017 et soutenu par SuisseEnergie (OFEN). L'association SmartGridready fait office de point d'information pour ses membres. Avec l'aide de professionnels du secteur, elle définit les spécifications du label, encourage la collaboration interdisciplinaire et organise des formations et des stages. Pour les fabricants et distributeurs de produits compatibles SmartGridready, elle offre la possibilité de faire déclarer leurs appareils, applications et systèmes. Les spécifications du label sont coordonnées avec les instances internationales de normalisation (CEI, ISO, CEN, CENELEC).

L'association SmartGridready a été fondée le 29 mars 2019. Parmi ses membres fondateurs, on compte des entreprises suisses de renom du secteur des réseaux de distribution et du bâtiment, ainsi que des associations et des hautes écoles spécialisées.